
令和５年１１月１３日開催 全国知事会議における西脇知事発言 

 

議題５ 地方創生・日本創造への提言 

 

一見知事とほとんど同じ考えですけれども、京都でも人口が少ないところ

では、学校のクラブ活動が続かない、また、観光地では、訪日外国人観光客が

増えすぎてタクシーが捕まらないことで平日の生活交通が確保できない状況

であり、このように過疎地と都市部を分けてやるのは非常に良いことだと思

っております。 

都市部の路線バスで、ドライバーの絶対的不足で減便する、廃止する話が出

てきており、確かにこれらを分けて議論するのは非常によいことだと思って

おります。 

2024 年問題、労働時間等の上限規制はバスの運転手さんにも適用されると

いうことですので、ぜひとも知事会として、この問題に真正面から取り組んで

いただくことをお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 


